

SANGERHÄUSER ZEITUNG

Mitteldeutsche Zeitung

LESERBRIEF

Märchenhaft

Zu einem besuch von Senioren bei der Theaterwoche am Gymnasium.

Immer kurz vor Weihnachten lädt das Geschwister-Scholl-Gymnasium Sangerhausen zur Theaterwoche ein. Auch in diesem Jahr nahmen die Damen und Herren der Villa Aura und Villa Terra die Gelegenheit wahr und fuhren zu einer Aufführung. In Anlehnung an das französische Originalmärchen „Die Schöne und das Tier“ und die Disneyverfilmung wurde die Geschichte des Mädchens Belle und dem Prinzen, welcher durch einen Fluch in ein Biest verwandelt wurde und nur durch die wahre Liebe diesen brechen kann, erzählt.

Das aufgeführte Stück wurde von den Schülern selbst geschrieben und auch noch einige Charaktere hinzugefügt. Mit viel Aufwand und Kreativität sowie schauspielerischen Können wurde auch dieses Stück von den Arbeitsgemeinschaften Theater, Technik, Tanz, Bühnenbild, Theatermäuse, dem Juniorchor und den Akrobaten auf die Bühne

gebracht. Sehr gut war in diesem Jahr die Anordnung der Bühnenelemente als eine Art Laufsteg. So konnte man auch aus den hintersten Stuhlreihen das komplette Geschehen verfolgen. Die Damen und Herren der Villa Aura und Villa Terra waren sehr beeindruckt von der Leistung und dem Engagement der Schüler und Lehrer. Denn man konnte sich gut vorstellen, dass das Proben nicht in ein paar Stunden erledigt waren.

Noch lange erzählen die Damen und Herren der beiden Einrichtungen von den Aufführungen und ein Besuch während der Theaterwoche im Geschwister-Scholl Gymnasium ist schon fest in unserem Veranstaltungsplan eingeplant.

Kathleen Kronberg, Beyer-naumburg